



1000 Menschen, 30 Nationen, ein Fest

Lyss Am Samstag wurde auf dem Viehmarktplatz in Lyss das Multikulti Fest gefeiert.

Der Anlass, der aus der Idee entstand, den sozialen Kontakt zwischen der einheimischen und der zugewanderten Bevölkerung

zu fördern, fand bereits zum 14. Mal statt. Bei sonnigem Wetter wurde das Fest gut besucht. Laut Schätzungen der Organisatoren nahmen um die 1000 Personen aus über 30 Nationen teil. Die Besucherinnen und Besucher

konnten an 30 Ständen Essen und Kunsthandwerk aus aller Welt kaufen.

Vor allem das Essen fand regen Absatz. Das in diesem Jahr zum ersten Mal verwendete Mehrweggeschirr musste am Schluss

noch abgewaschen werden, da das im Vorfeld bestellte ausging.

Dazu gab es auf der überdachten Bühne verschiedenste Tanz- und Musik-Darbietungen zu sehen und hören. Neben iranischen

Tänzen und Dudelsackklängen sang das Seeländer Chinderchörli in Trachten Schweizer Lieder und die Mädchen der Gruppe Jat-hikalin Narthaanalaya zeigten Tänze aus Sri Lanka (im Bild).
fb/Bild: Patrick Weyeneth